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DIREZIONE DIDATTICA STATALE DI VALLO DELLA LUCANIA - AUTONOMIA N.160
P.zza dei Martiri, N.2 -84078 Vallo della Lucania - Tel. e Fax 097414149 C.F.84002790652

www.circolodidatticovallodellalucania.gov.it saee178007@pec.istruzione.it

VERBALE N 10 CONSIGLIO DI ISTITUTO DI MERCOLEDÌ 14 FEBBRAIO 2018
L'anno duemiladiciotto, il giorno quattordici del mese di febbraio, alle ore 16,35, presso i locali

della Direzione Didattica Statale di Vallo della Lucania destinati alle riunioni, debitamente convocato
nei modi di legge (Convocazione prot. 255 del610212018), si è riunito il Consiglio di Istituto per
deliberare in merito ai seguenti argomenti all'Ordine del Giomo:

1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Approvazione Programma Annuale 2018 e contestuale approvazione variazione di bilancio

20t7 :
3. Ratifica Convenzioni Scuole del Territorio per i Progetti FSE;
4. Surroga componente Consiglio di Circolo ex art. 38 D. Lgs297194;
5. Prosecuzione collaborazione PNCVDA per progetto LIPU;
6. Criticità funzionamento linea dati: esame e prowedimenti;
7. Commemorazione personale scolastico deceduto in servizio;
8. Richiesta ricerca archivio del prof. Manlio Morra;
9. Chiusura/sospensione attività didattica per elezioni 4 marzo 2018;
10. Accesso alle aree esterne : esame e prowedimenti;
11. Commissione mensa;
12. Problemi inerenti il servizio trasporti;
13. Atfiazione misure di sicurezza : esame e prowedimenti;
14. Varie ed eventuali.

Quadro presenze

COMPONENTE N COGNOME E NOME PRESENTE ASSENTE

DIRIGENTE SCOL. 1 IAVARONE Nicola X

GENITORI 1 CHIRICO Pantaleo X
a a î

L DI SEVO Maria X
a a a

J GUGLIELMINI Sabina X
a ( 4 INVERSO Antonella X

5 LAMANNA Gennaro X
a a 6 LOMBARDI Luca X
a a 7 PIGNATARO Giovanna X
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a a 8 SODANO Stefania X

DOCENTI 9 BOTTI Grazia X

a a t0 DE VITA Santina X
( a t1 GUIDA Rosella X

a a t2 LIGUORI Sonia X

a a I3 MAIESE Luisa X

a a t4 PISAPIA Teresa Anna X

a a 15 SCELZA Antonietta X

a a l 6 TAMBASCO Graciela X

PERSONALE ATA T7 MAINENTE Carlo X

18 SAPIO Luigina X

Presiede la riunione il Presidente, Alv. Gennaro Larnantna, ed assume la funzione di Segretario I'ins.
Teresa Anna Pisapia. E' presente, in veste di tecnico, la direttrice sga Franca Merola.

Il Presidente, accertata la validità della riunione per la presenza del numero legale degli intervenuti,
dichiara aperta la discussione sugli argomenti all'Ordine del giorno.

lopunto all'ordine del giorno: Approvazione verbale seduta precedente

[l Presidente constata che, come da accordi precedentemente presi, tutti i componenti abbiano avuto
modo di prendere visione del verbale della seduta precedente. Il Consiglio, all'unanimità, lo approva
in quanto conforme e veritiero.

2o punto all'ordine del giorno: Approvazione Programma Annuale 2018 e contestuale
approvazi one v zriazione di bilancio 2017 ;

VISTO il documento denominato PROGRAMMA ANNUALE 2018, predisposto dal Dirigente
Scolastico e riportato nell'apposita modulistica ministeriale in applicazione della Nota Miur. -

Direzione Generale per la politica frnatlziaria e per il bilancio prot. 19107 del 28.09.2017, in
conformità del Regolamento Contabile delle Istituzioni Scolastiche D.l" n.4412001;
-LETTA la Relazione del Dirisente Scolastico unitamente alla Relazione tecnica della Direttrice
Amministrativa:
-PRESO ATTO che la Giunta Esecutiva, in sede di predisposizione del Programma Annuale esercizio
2018 ,con Deliberazione del 05.02.2018 ha approvato dette relazioni;
-VERIFICATO che il Programma Annuale 2018 è coerente con la Previsione del Piano triennale
dell'Offerta Formativa e suo adattamento al corrente arìno scolastico 201712018, elaborato dal
Collegio dei Docenti nella seduta deI 12 ottobre 2017 sulla scorta delle linee programmatiche del
Dirigente scolastico e approvato dal Consiglio di Istituto con Delibera N.24 del 12.10.2017;
-VISTO il verbale della Giunta Esecutiva del 05 febbraio 2017 che in sede di predisposizione del
presente Programma Annuale 2018 ha deliberato quanto segue:
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1) accertamento al 31.122017 delResiduo attivo di € 2.500,00 quale Contributo del Comune di Vallo
della Lucania per la manifestazione "Musicantando Edizione2017";
2) collocazione di contributi non statali per Progetti non spesi in avanzo di amministrazione non
vincolati destinati agli investimenti;
3) conferma di N. 3 schede relative a Progetti dei Fondi strutturali europei,
Con la presente votazione espressa in forma palese: Favorevoli 15 Contrari 0 Astenuti 0

DELIBERA N.42

Di approvare il PROGRAMMA ANNUALE 2018 + N 09 SCHEDE ILLUSTRATIVE
FINANZIARIE di cui 4 Attività ,2 Progetti Interni e i seguenti 3 Progetti Pon Fondi strutturali,
europei conispondenti alle Schede illustrative frnanziarie P3 PON FSE Inclusivamente Codice
10.1.14 -FSEPON-CA-2017-759; P4 PON FSE Il piacere di crescere Codice l0.2.IA -FSEPON-

CA-2017-197 Scuola lnfanzia; P5 PON FSE Il piacere di crescere Codice 10.2.2A -FSEPON-CA-

20t7-306 Scuola primaria, così come predisposto dal Dirigente Scolastico e proposto dalla Giunta
Esecutiva con apposita Relazione nonchè come riportato sulla Modulistica Ministeriale;

Di approvare lavaríazione al Programma annuale 2017 rcIatívamente al Contributo del Comune di
Vallo della Lucania del Contributo di € 2.500,00 al Concorso Musicantando - edizione 2017 e
contestuale iscrizione di detta somma nei Residui attivi del Programma2}lS;

di approvare la collocazione in avanzo di amminisftazione non vincolato dei seguenti contributi non
spesi per progetti ormai chiusi (Contributo non speso per il progetto " frutta nelle scuole" 2016 (€
870,00) e 2017 ( €1.090,00), Contributo 2017 non speso dell' Istituto Cassiere per progetti di €
500,00);

Di stabilire che il limite del Fondo Minute Spese da anticipare alla Direttrice dei S.G.A", ai sensi e
per gli effetti dell'art.l7 delD.I. n.4412001è di € 500,00;

Di dispome la pubblicazione all'Albo on line dell'Istituzione Scolastica.

3o punto all'ordine del siorno : Ratifica Convenzioni Scuole del Territorio ner i Prosetti FSE
Si passa al teruo punto all'ordine del giorno. Il Dirigente Scolastico prende la parola spiegando che,
lo scorso Íurno, in fase di progettazione dei PON, erano state individuate due Convenzioni con due
attori del territorio estemi alla scuola. Tuttavia, in fase di accertamento, si è potuto notare che non era
stata stipulataalcunaconvenzione, che gli attori in parola non erano stati individuati con procedura a
evidenza pubblica, che il numero di protocollo indicato in fase di candidatura rimandava a un atto
inconferente. La conseguente impossibilità di pubblicare in piattaforma i dati richiesti bloccava
l'avanzatrtento dei lavori e l'awio stesso dei moduli. Pertanto il DS ha dol'uto sostituire gli attori
precedentemente individuati con altri due, individuati nell'Istituto Comprensivo Torre- De Mattia e
nell'Istituto di Istruzione Superiore "Parmenide", che hanno accettato di stipulare la convenzione a
titolo gratuito.

Il Consiglio, preso atto,

DELIBERA N.43

di ratificare le Convenzioni con le istituzioni Scolastiche di cui sopra.
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4o punto all'ordine del giorno: Surroga componente Consiglio di Circolo ex art. 38 D. Lgs
297t94

Il Presidente fa presente che una componente dei genitori, Di Sevo Maria, avendo richiesto il nulla
osta per la propria figlia per altra sede, ha perso titolo a partecipare al Consiglio di Circolo" Pertanto
chiede che si proceda a votarne la decadenza.

Il consiglio ne prende atto e all'unanimità

DELIBERA N. 44

la decadenza dalla carica di consigliere della Sg.ra Di Sevo Maria a suo tempo eletta per la
componente genitori"

50 punto all'ordine del siorno: Prosecuzione collaborazione PNCVDA LIPU
Il Dirigente Scolastico ricorda che, già all'inizio dell'anno, è iniziata una collaborazione tra le classi
quarte e l'Ente Parco avente per oggetto il progetto "Adotta un ulivo". L'Ente Parco, in collaborazione
con la LIPU, ha poi proposto una serie di sei lezioni, di un'ora ciascuna, per altrettante classi della
nostra Scuola Primaria. Il progetto si concluderà con la donazione di alcune casette da collocare
nell'orto botanico e frnalizzate a favorire lanidificazione dei merli"

Le classi interessate saranno le terze, quarte e quinte a tempo pieno in quante le lezioni informative
saranno organizzate nelle ore pomeridiane.

Il Consiglio prende atto della bontà dell'iniziativa e approva.

6o punto all'ordine del giorno: Criticità funzionamento linea dati: esame e prolryedimenti

Il Dirigente Scolastico comunica che la rete Wifi appare lenta e inadeguata e ciò comporta
rallentamenti nelle attività degli Uffici amministrativi e nell'espletamento delle attività di
compilazione del registro elettronico da parte dei docenti. Le insegnanti di Scuola dell'infanzia fanno
presente che i loro plessi sono al momento spror,visti di rete internet. Prende la parola I'ingegnere
Lombardi che manifesta le sue perplessità in merito, anche in considerazione del fatto che la scuola
ha posto in essere significativi investimenti in infrastrutture digitali senza poter fruire di un servizio
efficiente. L'ing. lamenta inoltre che i fondi frnanziati non sono statiutllizzati in modo efficace anche
nei lavori di ristrutturazione della scuola dell'infanzia del plesso De Hippoly.tis, lavori effettuati
grazie a frnanziamenti FESR. Egli sostiene poi che a norma di legge vi sia ancora la possibilità di
richiedere alle ditte appaltatrici, a titolo non oneroso per la scuola, un supplemento dei lavori
adeguando i risultati alla progettazione iniziale

Posto ciò, il Consiglio accogliendo la disponibilità manifestata dall'ing. Lombardi a esaminare gli atti
relativi alla gestione dei lavori di potenziamento delle infrastrutture della rete e dei lavori effettuati
con i finanziamenti FESR. si riserva di valutare la relazione che ne consesuirà.

Toounto all'ordine del siorno: Commemorazione nersonale scolastico deceduto in servizio
Il Ds fa presente al Consiglio che in questi ultimi anni la scuola ha patito una serie di eventi luttuosi.
Tale triste circostanza impone un pensiero e un ricordo per questi colleghi che sono venuti a mancare
mentre erano ancora in servizio. Il Consiglio all'unanimità, dopo aver valutato la proposta,
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DELIBERA 45

che alle inss. Pasqualina Di Matteo, Rosa Crocamo, Maria Isabella Loffredo e Donata Ruocco venga
dedicata un'aula dell'istituto di appartenenza mediante apposizione di una targa, previa
comunicazione all' Amministrazione Comunale di Vallo ;
che per l'occasione venga orgarizzata una cerimonia di coÍìmemorazione alla presenza dei rispettivi
familiari;
che tali commemorazioni non incidano sul bilancio della scuola ma saranno frutto di autotassazione
del personale docente e non docente in servizio presso questa Istituzione.
L'insegnante Scelza Antonietta si allontana alle ore 17,30.

8o punto all'ordine del giorno: Richiesta ricerca archivio del prof. Manlio Morra.
Il Dirigente fa presente che il prof. Morraha avanzato la richiesta di poter consultare I'archivio del
nostro Istituto per poter effettuare delle ricerche storiche. Il professor Morra ha dichiarato di essere
coperto dapolizza assicurativa che esonera la scuola da responsabilità. il Consiglio all'unanimità,
dopo aver valutato la proposta,

DELIBERA N" 46

di autorizzare il professore Manlio Morra ad accedere all'archivio scolastico al fine di reperirne le
informazioni utili alla sua ricerca storica.

9o punto all'ordine del giorno: Chiusura/sospensione attività didattica per elezioni 4 marzo
2018

Il Dirigente comunica che è arrivata l'ordinanza di chiusura dell'edificio scolastico sede della scuola
primaria, con conseguente sospensione delle lezioni nei giorni 2 marzo (dalle ore 16,30), 3- 4- 5- 6
marzo 2018, in quanto l'edificio di p.zza dei Martiri che ospita la Scuola Primaria è sede di sezioni
elettorali.

Il consigliere Mainentf solleva f impossibilità da parte degli ATA nei giorni anzidetti di raggiungere
la propria postazione di lavoro se non dall'uscita di emergenza posta sul retro, da dove peraltro il
pubblico non potrebbe avere accesso con conseguente fattuale chiusura degli uffici al pubblico. Il DS
tuttavia fa notare che tanto il plesso "Luinetti" quanto il plesso "Rodari" di Scuola dell'Infanzia
sararìno aperti e funzionanti regolarmente e necessiteranno pertanto del lavoro degli uffici di
segreteria. I1 Consiglio ne prende atto.

L'insegnante Tambasco si allontana alle ore 18,00. L'insegnante Scelza rientra alle ore 18,05.

A questo punto il Dirigente Scolastico chiede di invertire I'ordine del giorno e di trattare il punto
11 in luogo del punto 10. Il Consiglio approva e si passa alla discussione sulla Commissione
mensa"

l  l o nto all'ordine del si : Commissione mensa
Il sig. Chirico Pantaleo, in qualità di Presidente dimissionario della Commissione mensa presenta una
bozzadel regolamento comunale da sottoporre, a suo dire, al parere e all'approvazione del Consiglio.
I1 Dirigente oppone che detta bozza riguarda il Consiglio Comunale e non invece il Consiglio di
Istituto, affatto incompetente a deliberare nel merito. Aggiunge poi che gli sono pervenute altre tre
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bozze, per cui non ritiene di poter privilegiare un esemplare all'altro; inoltre non essendo all'OdG
l'argomento Regolamento precisa che nulla può essere deliberato in merito. Labozza, quale che essa
sia, andava preventivamente depositata presso gli uffici a disposizione dei consiglieri che ne avessero
voluto prendere visione prima della seduta odierna. Comunque, essendogli pervenuta via mail, nella
serata di ieri, una bozza dall'Assessore Comunale Genny De Cesare, egli si è impegnato
personalmente a fornire le proprie osservazioni all'Assessore che non ha avuto ancora il tempo
materiale di formulare e di condividere, per cui non è in grado per il momento di esprimere alcun
giudizio. Da ultimo dichiara almeno insolita la procedura per la quale si richiede un parere al
Consiglio di istituto senza richiesta ufficiale e dando incarico di suscitare la discussione a un semplice
membro.

Il Rappresentante Inverso Antonellq lascia la seduta alle ore 18,25.

Il Dirigente, per urgenti motivifamiliari, lascia la seduta alle ore 18, 30.

La rappresentante Pignataro abbandona la seduta alle ore 18,35. L'ins Tambasco rientra alle ore
18,  37.

La discussione in merito all'opportunità di valutare ed eventualmente emendare il Regolamento
continua. Dopo ampia discussione il Consiglio all'unanimità dei presenti

DELIBERA N.47

di rimandare la discussione a un ConsiElio da convocare in data da definire.

10o punto all'ordine del siomo: Accesso alle aree esterne : esame e nrolryedimenti
Il presidente fa presente che in più di un'occasione si è verificata l'impossibilità dei mezzi di soccorso
di poter accedere agli spazi antistanti alla scuola primaria per barriere architettoniche che non
permettono un agevole ingresso. Il Consiglio prende atto del problema e

DELIBERA N.48

di richiedere lapossibilità di permettere l'ingresso di eventualimezzi di soccorso nellazonaantistante
all'ingresso principale con la rimozione di tutti i vincoli presenti;

di riservare un posto auto dedicato alla scuola nel parcheggio sul retro, attualmente in uso prevalente
dell'ASL.

Alle ore 19,05 il consigliere Mainenti Carlo lascia la seduta.

l2oargomento all'ordine del giorno : Problemi inerenti il servizio trasporti;
Il Presidente fa presente al Consiglio che il servizio di appalto con la ditta preposta al trasporto degli
alunni è in procinto di scadenza e che andrebbero definiti dei criteri più precisi e puntuali da definire
nel Bando di gara. Tuttavia, essendo l'argomento complesso e articolato e consideratal'oratarda, si
decide di rimandarlo ad una seduta successiva. Il Consiglio approva.

130 argomento all'ordine del giomo : Attuazione misure di sicurezza : esame e nrol.vedimenti
L'ingegnere Lombardi, delegato dal Consiglio a incontrare I'RSPP, lamenta che tale incontro non è
awenuto per I'indisponibilità dell'RSPP stesso. L'ingegnere Lombardi chiede che venga costituito
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un tavolo tecnico di concertazione sulla sicurezza con la presenza dell'Ufficio Tecnico Comunale,
con il rappresentante sindacale della scuola, il Dirigente Scolastici, I'RSPP.

Il Consiglio si dichiara d'accordo e

DELIBERA N. 49

di chiedere la costituzione del tavolo di concertazione sulla sicurezza con la presenza del
rappresentante dell'Ufficio Tecnico, il Responsabile per la sisxezza dell'istituzione Scolastica, il
Dirigente Scolastico e I'ing. Iawruzzi (RSPP).

Essendo esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, l'assemblea si scioglie alle ore 19,15.

Il Segretario del C.di I.

Ins. Anna Teresa Pisapia
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